

# NEWS

## Unit Lantas Polsek Terisi Dikmas Lantas Operasi Patuh Lodaya 2023 Kepada Pelajar

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWS.OR.ID](http://INDRAMAYU.NEWS.OR.ID)

Jul 18, 2023 - 21:43



*Unit Lantas Polsek Terisi Dikmas Lantas Operasi Patuh Lodaya 2023 Kepada Pelajar*

Indramayu,- Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan kepatuhan lalu lintas di kalangan pelajar, Unit lalulintas (Lantas) Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menyelenggarakan Dikmas Lantas terhadap pelajar SMK ISLAM Rajasinga, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023).

Unit Lalulintas Polsek Terisi Polres Indramayu Polda Jabar menyelenggarakan Dikmas Lantas operasi patuh lodaya 2023 kepada pelajar. Sosialisasi ini bertujuan untuk mengedukasi para pelajar tentang pentingnya mematuhi aturan lalu lintas dan keselamatan dalam berkendara.

Pada kesempatan tersebut, pamateri mengedukasi dan sosialisasi kepada pelajar mengenai keselamatan berlalu lintas. Mereka turut memberikan pengarahan mengenai pentingnya menggunakan helm dan lain sebagainya sesuai dengan UU No 22 tahun 2009.

Sosialisasi OPS Patuh Lodaya 2023 dilakukan sejak 10 Juli 2023 s/d 23 Juli 2023.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam menciptakan kesadaran lalu lintas sejak dini di kalangan pelajar.

Ia mengatakan, Pelajar adalah generasi penerus bangsa, dan kami ingin mengajarkan mereka pentingnya keselamatan berlalu lintas sejak dini. Dengan edukasi yang tepat, diharapkan mereka dapat menjadi pengendara yang bertanggung jawab di masa depan.

Unit Lantas Polsek Terisi juga berencana untuk terus melaksanakan kegiatan serupa guna terus mengedukasi pelajar tentang keselamatan berlalu lintas.

“Diharapkan, dengan upaya yang konsisten dan kolaborasi antara pihak kepolisian, sekolah, dan masyarakat, kesadaran lalu lintas di kalangan pelajar dapat meningkat dan angka kecelakaan dapat terus ditekan.” Pungkas AKP Hendro Ruhanda